

'Bacrim y paras colombianos apoyan a la derecha de Venezuela',
insiste Maduro

El mandatario venezolano reiteró, en entrevista con Blu Radio, su apoyo al proceso de paz que se adelanta en La Habana.

El mismo día en el que se anuncia una nueva jornada de manifestaciones por parte de los estudiantes venezolanos, como forma de protesta contra el gobierno de Nicolás Maduro, el presidente venezolano habló con Blu Radio.

En la entrevista se refirió sobre la situación de violencia en la zona de frontera con Colombia, a propósito de la masacre de cinco colombianos cuyos cuerpos aparecieron en una fosa común en cercanías al Río Táchira, indicando que éstas bandas criminales apoyan a la derecha de Venezuela. "Lamentablemente muchas de las bandas criminales y paramilitares de Colombia están apoyando a la derecha extremista, apoyando los ataques contra nuestro pueblo y buscando muerte. Pero nosotros seguiremos combatiendo la forma como se vulnera la paz contra Venezuela", indicó.

Así mismo habló sobre una comisión de Unasur para hablar de la situación que enfrenta el país. Maduro señaló que una de sus propuestas es que "Unasur, como nuestra casa natural, reciba toda la información de la agresión de la extrema derecha contra la democracia", y añadió que esta sería una posibilidad para que la derecha se siente a negociar con su gobierno. "Queremos ver si puede hacerse ver la terquedad de los sectores de la derecha y que se sienten a dialogar".

Frente a las marchas convocadas por la oposición este miércoles, día en que se cumple un mes de las protestas en Venezuela, el mandatario reiteró que hará lo posible para no permitir que se realicen. "Hasta que la oposición no se siente en una mesa de dialogo no dejaremos que traigan la violencia. Estos grupos que protestan queman todo y fomentan la violencia y cuando llegan las autoridades dicen que fueron ellos", añadió.

Finalmente el mandatario se refirió a su relación con el gobierno colombiano, indicando que las relaciones de Venezuela están en manos de los cancilleres, que según él, se mantienen constante contacto con sus pares colombianos.

Por su parte reiteró su apoyo al proceso de paz que se adelanta en La Habana. "Con el presidente Santos seguiremos acompañándolo en su proceso de paz con respeto a sus decisiones como gobierno que dirige el proceso de paz. De manera respetuosa y humilde seguiremos apoyando en todo lo que decida".

www.elespectador.com/noticias/elmundo/bacrim-y-paras-colombianos-apoyan-derecha-de-venezuela-articulo-480267

'Bacrim y paras colombianos apoyan a la derecha de Venezuela',
insiste Maduro